

Pressemitteilung

Schulschwimmen für Eupen und Lontzen Primarschüler lernen seit 10. Januar in Worriken schwimmen

Das Schwimmbad in Eupen ist aufgrund des Hochwassers nicht nutzbar. Daher hat die Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft für die Primarschüler der betroffenen Schulen Schwimmunterricht in Worriken sowie die Hin- und Rückbeförderung nach Bütgenbach organisiert.

Für die Schülerinnen und Schüler des 1. bis 4. Primarschuljahres der Gemeindeschulen Herbesthal, Walhorn, Lontzen und Kettenis, der Städtischen Grundschule Oberstadt, der Städtischen Grundschule Unterstadt, der Pater-Damian-Förder- und Grundschule, der Ecole communale pour enfants d'expression française (ECEF) und des Königlichen Athenäums findet der Schwimmunterricht seit dem 10. Januar 2022 in Bütgenbach statt.

Die Pater-Damian-Grund- und -Förderschule organisiert den Schwimmunterricht und die Badeaufsicht mit eigenem Personal. Für alle anderen Schulen wird die Badeaufsicht sowie die Erteilung des Schwimmunterrichts bis Karneval von Personal, das im Sport- und Freizeitzentrum Worriken beschäftigt ist, gewährleistet. Es sind pro Schwimmstunde drei Schwimmlehrer und ein Bademeister vorgesehen.

Die Deutschsprachige Gemeinschaft übernimmt die Kosten für die Beförderung der Schüler zum Schwimmbad und zurück für alle Schulnetze. Der Dienstleistungsauftrag für die Beförderung wurde an das Unternehmen SADAR vergeben.